



#CIFRASENMÉXICO

17.4 millones sufren acoso

EL INEGI DIJO QUE LAS VÍCTIMAS RECIBIERON PROPUESTAS SEXUALES

POR YAZMÍN ZARAGOZA

MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

En los últimos doce meses, 17.4 millones de personas fueron víctimas de ciberacoso, al tener contacto con personas vía internet que utilizaron identidades falsas, les hicieron insinuaciones o propuestas sexuales o recibieron contenido sexual, esto según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

En el Módulo sobre Ciberacoso (Mociba) realizado del 13 de junio al 5 de agosto de 2022, con base en la Encuesta Nacional sobre Disponibilidad y Uso de las Tecnologías de la Información en los Hogares (Endutih) 2022, consta que

9.8

MILLONES DE MUJERES, VÍCTIMAS DE CIBERACOSO.

39%

DE LOS ACOSADORES USO IDENTIFICACIÓN FALSA.

en México 84.1 millones de personas utilizan internet, y de ese total, 20.8 por ciento vivió acoso cibernético.

El Inegi explicó que el rango de edad donde más se enfrentó el ciberacoso se dio entre jóvenes de 20 a 29 años, en donde las más asediadas fueron las mujeres con 29.3 por ciento, seguidas de los varones con 23.7 por ciento.

El Mociba reveló que en el caso de las mujeres que el acoso cibernético es igual de fuerte de los 12 a los 19 años, que de los 20 a los 29 años, aunque ambos casos de 2021 a 2022, ya se observa una ligera reducción de 0.6 en las más pequeñas y de 0.8 por ciento en las jóvenes de mayor edad.

Los medios de hostigamiento, según el Inegi se dieron a través de Facebook, con 57.6 por ciento a través de fotos o videos; en WhatsApp, 43.6 por ciento sufrieron amenazadas de extorsión; 34.2 por ciento recibió contenido sexual por Messenger y por Instagram, 10 por ciento recibió amenazas de extorsión para no revelar información. 📌

ESTADOS

• Tlaxcala fue el estado con mayor nivel de acoso con 30.4 por ciento.

• En Baja California Sur, el acoso cibernético pasó de 20.8 a 24.9 por ciento.

• La menor cantidad de hostigamiento se detectó en Jalisco y la CDMX.